

Firma de Convenio para la Reconstrucción del Edificio Patrimonial "Casa de la Cultura"



Por Manuel R. Pacheco Vargas

En un acto significativo para la comunidad, la alcaldía de Santa Cruz llevó a cabo la firma de un convenio para la restauración del emblemático edificio patrimonial ubicado en la esquina de Díaz Besoain y 21 de Mayo. Este proyecto, denominado "Casa de la Cultura", marca el inicio de una nueva era para la ciudad, luego de años de abandono y promesas incumplidas.

Detalles del Proyecto

El convenio fue firmado por el alcalde Yamil Ethit Romero, en representación de la Ilustre Municipalidad de Santa Cruz, y la Seremi de Obras Públicas, Ma-

ría de los Ángeles Latorre, junto con el director del Servicio de Arquitectura, Roberto Soto Cisterna. El proyecto contempla tres etapas:

- Etapa I: En el acceso por calle Díaz Besoain, se instalará la Biblioteca Pública Municipal en la nave lado derecho y la Dirección de Turismo y gestores culturales en la nave lado izquierdo.

- Etapa II: En el patio de luz interior, se creará un espacio de descanso, un café literario y un gran patio con cómodos asientos.

- Etapa III: Con acceso único por Calle 21 de Mayo, se construirá el Teatro Municipal de Santa Cruz, un proyecto a largo plazo debido a su gran inversión.

Palabras de las Autoridades

El alcalde Yamil Ethit Romero expresó su satisfacción por ser parte de este proyecto que forma parte de sus promesas y destacó la importancia de recuperar este edificio patrimonial que ha albergado diversos servicios públicos a lo largo de la historia.

La Seremi María Los Ángeles Latorre felicitó la decisión de restaurar este antiguo edificio, destacando que "lo nuevo, mañana no es nuevo, y lo antiguo, cada día que pasa, es más valioso porque es más antiguo".

Roberto Soto Cisterna, director de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas, destacó la colaboración entre el sector público

